

EKSPOS

17 Kodim di Wilayah Kodam V/Brawijaya Siap Sukseskan Program Dapur Sehat

Riansyah - SURABAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 18:49



Surabaya,- Sebanyak 17 Kodim di wilayah teritorial Kodam V/Brawijaya siap mensukseskan program Dapur Sehat. Bahkan, beberapa Kodim tersebut, sudah dinyatakan siap menjalankan program yang digagas oleh Presiden RI Prabowo Subianto tersebut.

Hal itu dikatakan oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, pada acara pengarahan dan pengecekan kesiapan operasional gizi yang berlangsung di Ruang Hayam Wuruk Makodam V/Brawijaya, Surabaya. Senin (09/12/2024).

Pangdam menjelaskan, program makan bergizi gratis merupakan salah satu program unggulan dari Presiden RI. Makan Bergizi Gratis atau MBG tersebut diprioritaskan untuk seluruh anak sekolah, ibu hamil, ibu menyusui dan anak balita

“Program itu bertujuan untuk mewujudkan kualitas hidup yang lebih baik melalui target gizi seimbang masyarakat Indonesia, dan juga meningkatkan perekonomian nasional melalui pengutamaan sumber daya lokal dari petani dan pelaku usaha mikro, usaha kecil dan koperasi (UMKK) setempat,” kata Mayjen TNI Rudy Saladin.

Dijelaskan Pangdam, pada tahap I ini terdapat 17 dapur yang sudah terbangun pada Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) di wilayah Kodam V/Brawijaya. 16 dapur tersebut diantaranya sudah dinyatakan siap untuk beroperasi.

“Masih terdapat SPPG yang belum 100 persen, berada di Kodim Magetan namun secepatnya siap beroperasi mensukseskan program Dapur Sehat. Perbaikan SPPG tersebut sudah mencapai tahap 86 persen,” ungkap Pangdam.

Bahkan, dalam rakor tersebut Mayjen TNI Rudy Saladin memastikan jika SPPG yang berada di wilayah teritorialnya, telah siap beroperasi demi mensukseskan program Pemerintah, khususnya program Dapur Sehat.

Selain Kodim Pacitan, beberapa SPPG di wilayah Kodam Brawijaya nantinya akan mendukung program Pemerintah, yakni Dapur Sehat. Beberapa Kodim itu, ialah Kodim Ponorogo, Kodim Madiun, Kodim Ngawi, Kodim Tulungagung, Kodim Magetan, Kodim Bojonegoro, Kodim Malang, Kodim Probolinggo, Kodim Bondowoso, Kodim Situbondo, Kodim Jember, Kodim Banyuwangi, Kodim Pamekasan, Kodim Sumenep, Kodim Bangkalan dan Kodim Sidoarjo. (*)